



第3回すみだストリートジャズフェスティバル 事業報告書

- 開催日 平成24年8月18日(土)、19日(日)
- 開催時間 18日 11:00~19:10(会場により異なる)
19日 10:30~19:30(会場により異なる)
- 天候/気温 18日 午前中雨、午後晴れ/31℃
19日 晴れ/33℃
- 集客数 約8万8000人(2日間延べ)
※配布したパンフレットの数に準じます。
- 参加バンド数 312組(2日間延べ)
- 総演目数 356演目(2日間延べ)
- ステージ数 32ステージ+ジャズバス3台
- ボランティアスタッフ数 18日517名 19日539名



CONCEPT コンセプト ~どんなお祭り?~

ひびけ すみだの空へ! Swinging to the Sky

音楽で街をにぎやかにしたい。人と人をつながたい。そんな思いからはじまった「すみだストリートジャズフェスティバル」。言葉は通じなくても、音楽は人の心を動かします。私たちに賛同いただいたミュージシャンたちが奏でる音色が、多くの人々の耳に、胸に、心に響いてほしい。何かを感じてほしい。墨田区の新たなシンボル、634メートルの東京スカイツリー。ツリーの上の遥か天空まで、世界の共通言語である“音楽”が響いてほしいと願った第3回も無事に終了。怪我人もなく、赤字もなく、無事に開催することができました。

私たちの考えに賛同いただき、今年は以下より後援いただきました。

後援：墨田区、東京都、(社)墨田区観光協会、ヤマハ株式会社、東京商工会議所 墨田支部、韓国文化院 駐日本国大韓民国大使館、高知県、(社)東京ニュービジネス協議会、東京都印刷工業組合墨田支部、(社)本所法人会、尚美同窓会(順不同、敬称略)

共催：墨田区教育委員会(錦糸公園野球場すみだジャズスポーツラリー)

収支報告

収入	支出
広告・協賛 5,456,000	バンドステージ部 2,460,903
Tシャツ協賛 1,102,500	飲食部 3,444,240
前売りTシャツ 3,146,944	Tシャツ部 2,731,456
当日募金 440,621	イベント部 87,298
飲食売上 6,421,632	資材運搬部 190,420
当日Tシャツ売上 2,193,200	グリーンエコ部 195,300
打ち上げBBQ募金 79,369	警備部 479,919
	広報部 2,609,579
	運営部 4,529,542
	物流部 193,097
	特別対応枠 5,654
	撮影部 5,106
	プレイベント 132,463
	BBQ 打ち上げ 171,539
	次年度会議室代+印紙切手代 150,000
合計 18,840,266	合計 17,386,516円
収益 1,453,750円	



収益の1割145,375円を「あしなが東日本大地震・津波遺児募金」に寄付しました。ありがとうございました。

TOPICS トピックス

■国際交流

韓国から、Seoul Soloists Jazz Orchestra
台湾から、趙雲華
アメリカから、PATRICK CHARLES MAKANDEL GROUP
音楽に国境はありません。すみだジャズの考え方に賛同いただいた海外のミュージシャンたちにもご参加いただきました。

■ジャズバス

昨年初の試み、ジャズバスですが、利用者の要望により今年は3台が走りました。来年も運行させる予定です。



すみだジャズの恒例行事になりそうなイベントが、ギネスに挑戦「ギネスすみだ」

プロアマ問わず、キッズから大人まで、一緒に楽器を演奏したい! そんな願いを叶えた企画。墨田区出身のジャズピアニスト、椎名豊さんの指導で名曲「モーニン」を演奏。すみだジャズの初企画、人が集まるのか? 成功するのか? まったく未知の状況でしたが、会場前方には楽器をスタンバイしたミュージシャンが多数スタンバイ。楽器をお持ちでないお客様も多数参加いただきました! 1階席を埋めるほどの大勢で名曲モーニンを合奏。大好評で終了いたしました。残念ながら、惜しくもわずかに記録に届かずギネス達成ならず。しかし、ギネスすみだ 大成功!! ホールで参加してくれた一同そう感じてくれたはずです。参加した人はきっとヤミツキになったのではないのでしょうか?

参加人数: 計 393名
(うち拍手 75名)

<ギネス申請について>
申請人数に足りなかった為、残念ながら申請断念しました。達成に向けて挑戦は続きます。

この企画は、大学生ジャズメンによる「代々木ジャズフェスティバル」の運営メンバーが主体で開催しています。後援/ブルーノート東京

イベント

すみだジャズスポーツラリー 共催/墨田区教育委員会
今年のスポーツイベントは、墨田区教育委員会との共催となり、錦糸公園野球場が会場となりました。

第3回となるジュニアフットサル大会、「すみだストリートジャズカップ」では、

フウガすみだや東京 23 フットボールクラブが協力応援。盛り上がりました。バスケットボールでは、bjリーグの東京サンレーヴスの選手と触れ合いました。そのほか、水風船合戦、セパタクロー体験、フリースタイルフットボール体験など、子どもたちが野球場で思いっきり体を動かしていました。



すみだジャズキッズパークでは、懐かしいゲームがウケました。ヨーヨー、スイカ割り、ヌリナビ、アイスキャンデー作り、ストリートボード体験、ウクレレ教室に、子どもが集中。パフォーマンスでは、フリースタイルフットボールと口笛世界チャンピオンが好評でした。

キッズを対象にしたイベントでは、スタンプラリーを実施。集めたスタンプの数だけ駄菓子貰えるルールで開催。2日間で約800人の子供がスタンプラリーに参加し、やおきん様から協賛頂いた3,000個のお菓子が丁度なくなる程の盛況ぶりでした。来年もぜひ開催したいと考えております。



■すみだトリフォニーホールもステージに!

今年は墨田区自慢のクラシック音楽ホールである、すみだトリフォニーホールもステージになりました。目玉は日本一と称されるホール保有のパイプオルガンの演奏。演者はジャズオルガンの神様とも言われるジミー・スミス愛弟子、KANKAWA。清らかな音色が観客を魅了しました。

飲食物販

2日間とも暑かったせいもあり、今年はビールやかき氷が飛ぶように売れました! かき氷は一時氷が間に合わず、お客様にはご迷惑おかけしました。そして、今年のTシャツはなんと、完売! 2012年度Tシャツを購入した方、プレミアがつくかもしれません・・・



エコ eco

エコ隊、今年もがんばりました! イベント前より街をキレイに! を合言葉に、今年もエコ隊、ゴミを分別しました。また今年は墨田区の油リサイクル業者ユーズ様の協力により、家庭油を回収しました。内容は右記。

- ①燃えるゴミ 1065kg
- ②燃えないゴミ 710kg
- ③模擬店油回収: 一斗缶 計 10缶分 回収=120リットル (18日 業平1缶、メイン会場4缶 19日 業平1缶、メイン会場4缶)
- ④来場者に呼びかけていた、家庭の油回収 40ℓ
- ⑤ペットボトル 165kg ビン 270kg カン 60kg
- ⑥割り箸 段ボール1箱(王子製紙へ)
- ⑦ペットボトルキャップ 45Lのゴミ袋1袋半(ワクチンに)
- ⑧段ボール 10240kg
- ⑨パンフレットやリーフレットなどの紙 600kg



③~⑨はすべてリサイクル業者にリサイクルをお願いしています。

来年もどうぞ応援のほどよろしく願いいたします